



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Baru Beberapa Hari Menjabat, Kapolsek Selaparang Turun Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat

Syafruddin Adi - MATARAM.FRN.CO.ID

Feb 23, 2024 - 13:40



Kapolsek Selaparang IPTU Muhammad Baejuli SH., (23/02/2024)

Mataram NTB - Dalam rangka mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat di wilayah hukumnya, Kapolsek Selaparang IPTU Muhammad Baejuli SH., didampingi para Kanit dan anggota Bhabinkamtibmas setempat melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Masjid Nurul Yaqin di lingkungan Monjok Bangket Culik, Kelurahan Monjok, Kecamatan Selaparang Kota Mataram, Jum'at

(23/02/2024).

Usai kegiatan berlangsung, mewakili Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr. Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR.,CBA., melalui Kapolsek Selaparang Iptu Muhammad Baejuli SH., kepada media ini menjelaskan bahwa kegiatan safari kamtibmas dan Jum'at Curhat yang baru saja dilakukan bersama anggota Polsek Selaparang lainnya dalam rangka mendekatkan diri dengan masyarakat di wilayah hukumnya.

Sebagai Kapolsek yang Baru, Pria yang kerap disapa Baejuli ini menjelaskan bahwa dirinya tentu akan melakukan lebih banyak kegiatan yang bersentuhan dengan masyarakat agar dapat lebih terjalin hubungan emosional sehingga dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian dapat didukung oleh warga binaannya.



Disamping itu Lanjut Mantan Kapolsek Labuapi ini kegiatan safari kamtibmas dan Jum'at Curhat ini telah menjadi program prioritas Kapolresta Mataram dalam rangka menjaga dan memelihara Kamtibmas di wilayah Kecamatan Selaparang.

“Sebagai Kapolsek di wilayah ini sudah semestinya harus mengenal dong warga masyarakatnya. Dan kegiatan seperti akan tetapi terus dilakukan pada setiap hari Jumat disamping kegiatan lain yang melibatkan masyarakat,”ucapnya.

Ia mengaku bahwa pada kegiatan tersebut dirinya berkesempatan menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas Kapolresta Mataram berikut mengajak seluruh masyarakat setempat untuk turut serta menciptakan situasi yang kondusif demi kenyamanan bersama.

Pada sesi Jum'at Curhat, Kapolsek berkesempatan mendengar dan menerima keluhan dari masyarakat agar kedepan dapat lebih disempurnakan lagi.

“Kami ucapkan terimakasih kepada tokoh agama dan tokoh masyarakat yang telah menyampaikan usul saran demi terciptanya situasi Kamtibmas yang kondusif. Kedepan tentu kami akan berusaha meningkatkan rencana kegiatan terutama yang berhubungan dengan pelayanan Keamanan untuk masyarakat salah satunya patroli yang akan kita lakukan secara masif dan rutin,”jelasnya.

Ia berharap kegiatan safari kamtibmas dan Jum'at Curhat dapat meningkatkan tali silaturahmi antar Polri dengan masyarakat demi terbangunnya Harkamtibmas yang kondusif di tengah masyarakat. (Adb)